

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya, sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Skripsi yang disusun berjudul “**Analisis kontribusi rebound (defensive dan offensive rebound) dan turnover tim bola basket putra Universitas Negeri Jakarta pada Kejuaraan L.A. Lights Campus League 2013**”, sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Olahraga Prestasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Saya menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan semua pihak secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, pada kesempatan ini saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Bambang Sujiono, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Tirto Apriyanto, S.Pd, M.Si selaku Ketua Jurusan Olahraga Prestasi, Bapak Iwan Hermawan, S.Pd, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang banyak membantu dalam memberikan dukungan moril dan penulisan skripsi ini, Bapak Drs. Iman Sulaiman, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kepelatihan dan selaku Dosen Pembimbing I yang banyak membantu dan memberikan kemudahan serta memberi masukan sehingga peneliti bisa menyelesaikan skripsi dengan cepat, Bapak Eko Juli Fitrianto, S.Or, M.Kes., AIFO selaku Dosen Pembimbing Akademik II yang banyak sekali memberi masukan dan saran bagi peneliti, dosen, staf dan karyawan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, teman-teman tim bola basket Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu dalam pengambilan data dan memberikan dukungan berupa motivasi.

Akhirnya saya mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah banyak memberikan dukungan moril maupun materil sehingga dapat selesainya skripsi ini. Saya menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna

yang disebabkan kemampuan saya yang sangat terbatas. Semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya.

Jakarta, Mei 2013

**A.Y**